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Nuevos cursos en la escuela de oficios y 
emprendimientos de la mano del INTA

Río Gallegos

Después de la firma de convenio entre la municipalidad de Río Gallegos y el Inta, se confirmaron nuevos cursos y  ●
talleres para la escuela de oficios y emprendimientos. Moira Lanesan, secretaria de producción, comercio, e industria, dio 
detalles de esto, habló sobre cómo se llevará a cabo la Noche de las Cafeterías y comentó respecto de su candidatura en 
las elecciones legislativas.  

/

cursos de huerta, jardinería, 
mantenimiento domiciliario 
y estacas. 

“En realidad hace varios 
años que venimos trabajan-
do con el INTA incluso antes 
de que abramos la escuela 
de oficios y emprendimien-
tos, ellos estaban dentro del 
proyecto. Ustedes conocen 
los contextos que estamos 
viviendo a nivel nacional, 
entonces se nos demoró más 
de lo previsto poder firmar el 
convenio. El convenio per-
mite tener en la escuela de 
oficios cursos y talleres con 
respecto a lo que el INTA nos 
puede proporcionar, tenemos 
de la parte de investigación 
y ahora vamos a empezar 
con todo lo que es la la parte 
de huerta, jardinería, man-
tenimiento domiciliario y 
estacas”, dijo. 

No hay fecha confirmada 
para la apertura de inscrip-

ciones, pero afirmó que serán 
grupos reducidos debido a que 
las aulas son muy pequeñas. 
También comentó respecto al 
rol de la provincia en el traba-
jo emprendedor y comercial y 
remarcó que parece que Río 
Gallegos es un lugar aparte 
para el gobernador.

“Creo que eso yo nunca lo 
viví en Río Gallegos, yo soy 
acá, mi familia toda de acá, 
no tengo familia por fuera de 
Santa Cruz y creo que esto 
que hoy estamos viviendo es 
sumamente preocupante. No 
estamos pensando a nivel pro-
ductivo, no hay un objetivo 
ni a corto ni a mediano ni a 
largo plazo”, agregó.

La Noche de las Cafeterías, 
evento impulsado desde la 
secretaría de comercio e 
industria, será el 21 de ju-
nio. Participaran todas las 
cafeterías de la ciudad, mu-
chos tendrán promociones y 

En diálogo con el 
programa Planeta 
Tiempo, que se 
emite por Tiempo 

FM 97.5, Moira Lanesan, 
Secretaria de producción, 
comercio, e industria, habló 
sobre los cursos que darán 
en la escuela de oficios y 
emprendimientos de la mano 
del INTA, dio detalles de la 
Noche de las Cafeterías y 
también comento sobre su 
candidatura en las elecciones 
legislativas. 

Esta semana el Intendente 
de Río Gallegos, Pablo Grasso, 
firmó un acuerdo de convenio 
con el INTA para crear den-
tro de la escuela de oficios y 
emprendimientos talleres y 

¡TE ESTAMOS BUSCANDO!

OFERTA LABORAL
Tecnico de Operaciones y Distribución en Porvenir.

Características del cargo:
Ejecutar la correcta realización de procedimientos del área de  operación  y mantención en materias relacionadas 
con inspección de redes de distribución de Gas Natural,  Sistema LLAE, Empalmes de nuevos Clientes, junto 
con la atención  de las emergencias domiciliarias,  trabajos de mantención de medidores de redes procurando un 
rendimiento óptimo en las actividades de coordinación, planificación, ejecución, control y reportes asociados a los 
procesos con el fin de asegurar una óptima  prevención de los riesgos operativos  en suministro  y distribución de 
GN de acuerdo a los estándares de calidad siendo la base el cumplimiento normativo y procedimental definidos 
por la empresa. 

Lugar de Trabajo:  Base Porvenir 

Formación requerida: Técnico nivel superior en Mecánica, Estructuras Metálicas o carreras afines. 

Requisitos específicos para el cargo: 
• Guía Metodológica SEC para empresas distribuidoras de gas.
• ANSI/ASME 31.8

¡Te esperamos!

también convocaran a ban-
das y dj’s. 

“Vieron que está muy 
de moda los dj’s en las ca-
feterías, otros van a poner 
bandas. El intendente me pi-
dió que en alguna hagamos 
muestras de arte, así que es-
tamos también con eso y a 
mí me pone muy contenta 
este apoyo que se recibe por 
la parte comercial y la parte 
emprendedora, también las 
ganas de hacer de los rioga-
lleguenses”, añadió. 

Adelantó que también está 
en marcha la expo moda y ten-
dencia que tendrá el mismo 
formato que la expo Home 
& Deco, remarcó que habrá 
productos dentro de las tres 
B, Bueno, Bonito y Barato, 
y que contarán con un des-
file de modas.

Por último, respecto a su 
candidatura en las elecciones 
legislativas, explicó que no 
tiene nada confirmado y afir-
mó que confía plenamente en 
lo que el Intendente decida. 

“Yo tengo un montón de 
cosas preciosas que hago acá. 
Lo que Pablo considere, yo, 
por supuesto, que siempre 
voy a estar al pie del cañón 
por este agradecimiento que 

yo le tengo para con él que 
me escuchó, que el primer 
día que traje mi propuesta 
para el sector comercial em-
prendedor me dio la mano, 
me sigue dando la mano y 
me sigue acompañando de 
una manera activa y no nos 
deja caernos. Entonces, en 
mi agradecimiento lo que 
él considere yo lo voy a ha-
cer”, exclamó.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

07/06/2025
    $112.098
  $1.035.072
  $1.035.072

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      15.600
       5.200
       5.200
      10,83%

Sección:
Frecuencia:

INTERNACIONAL
0

Pág: 29


